

Conférence de Bernard Attinger du 21 juin 2011

Amies, Amis,

(eh oui, notre Ami Bernard n'aime pas trop les Rotariennes, Rotariens,...) alors comme je respecte l'Homme, je respecte son vocable...

C'est en 1982 que Bernard faisait sa conférence de classification ... donc, en s'inspirant de celle-là, il nous a concocté celle-ci, avec au programme :

1. moi
2. le Rotary
3. une vie après la vie active

Ainsi nous apprenons que ses origines sont nettement marquées en Suisse allemande et dans le Haut-Valais, qu'il a été viré du collège (allez savoir pourquoi ?), qu'il a effectué un apprentissage de dessinateur architecte avant de servir sous les drapeaux comme lieutenant.

Il effectue une école d'architecture à Bienne qu'il termine en 1968. L'année suivante, il part à Paris et y restera jusqu'en 1972. Il obtient un diplôme d'architecture française, une licence en sociologie et une maîtrise en urbanisme.... Rien que ça... !

Ensuite, après une escapade aux Etats-Unis, notre Bernard revient en Valais, travaille dans un bureau d'urbanisme, puis crée son propre bureau avec, entre autres Charles-André Meyer, que vous connaissez tous.

En 1979, il est nommé architecte cantonal et a œuvré pour quelques constructions ou rénovations : le Palais de Justice, la HES de Sierre, les aires de repos des autoroutes, la restauration de Valère, etc...

Entre temps, il est sollicité par le club Rotary de Sion (pas le nôtre..) et assume sa présidence en 1998.

Il a dès lors émis le vœu d'introniser des femmes dans le club et a choisi pour ce faire, de présenter la candidature de notre Amie rotarienne Marie-Hélène Dubas, digne fille du premier président du club Rotary et ancien Gouverneur). Mais que nenni... rien n'y fit....Ce qui nous amène à la fondation de notre Club avec qui vous savez...

En 2007, il accepte un mandat politique modeste..

Il participe à l'inventaire des bâtiments du XX ème siècle de l'Etat du VS.

Et tout cela ne l'empêche pas d'être actif dans le bénévolat : Altitude 1400, Président de la fondation Gaspoz, président RST VS, Vivre à Martigny, Adire (réseau d'intervenants retraités).

Durant ces QUATRE ans de retraite, Bernard est toujours actif et comme dirait Christophe, pour bien vieillir, il faut BOUGER... et cela notre Bernard l'a bien compris...

Merci Bernard pour ton engagement et tous nos souhaits pour que ta retraite continue à contribuer à ton épanouissement !

La scribe de la semaine, Véronique